しています。十一月の校内人 さん投稿されました。 友達のすてきなところがたく 達にされて嬉しかったこと、 ました。子どもたちからは、友 ハッピーボックス」を実施し 権週間において、「人権週間

## ねん すずき まな

さつしてとてもステキです。 んがせんせいにむかってあい つをしたいです。 わたしも、げんきにあいさ あさ、いつも、りょうすけさ

## ねん さの こはる

り、きょうしつをそうじして ろんなことをゆずってくれた うと、いつもぎんじさんが、い くれたりするからです。 こがれています。なぜかとい わたしは、ぎんじさんにあ

### 年 あら木 めい

れしかったです。わたしもだ げたいと思いました。 ほけんしつにつれていってあ れかがころんじゃったときは、 つれていってくれたので、う いしてくれて、ほけんしつに きに、みんながとてもしんぱ 昼休みにころんじゃったと

# とよ田

ちの夢を育む教育活動を推進

新橋小学校では、子どもた

な九九をいっぱいれんしゅう。ました。 と思ったので、ぼくも、にがてに伝えるのが、すてきだと思い んしゅうをしていました。 がてな友だちが、いっぱいれ したいです。 ぼくは、それを見てすごい かけ算九九の八のだんがに

ほりこし

ゆい

お友だちのよいところを見つ かさんと、りっかさんが、毎日 お友だちのよいところを、た くさん見つけたいです。 いなと思いました。わたしも、 けてはっぴょうしていてすご かえりの会のときに、ねね

### 三年 ひかり

も、安心してみんなを渡して!!くも今度はみんなをはげまし くれました。 動かずに止まっていました。 た。また、車がとまって待って;き友達がはげましてくれます。 チャーを手でしてくれました。しかできないからです。ぼくこのスリッパを並べたりする人 いてくれたので、はん長さんことてもやる気が出るので、ぼこです。 んが、「どうぞ。」というジェス┊と、逆上がりや前回りくらい┊かけていたり、進んでトイレ おかげで早く登校できまし けれど、その車の運転手さ 登校中、車が出ようとして

# 三年

この前、先生にたのまれて

さんご。本をはこぼうとしましたが、がちゃんとできるか心配でし まっているのを見て、すぐ手 にはこんでくれました。こです。ねさんのお姉さんもいっしょはぼくが助ける側になりたい その時、あやねさんとあやこれてうれしかったので、今度重くてはこべませんでした。こだが、班の人たちが助けてく

くるからです。これからもそ みんなすぐに教室にもどって 終わりのチャイムが鳴ると、もうれしかったです。 思います。理由は、休み時間の 守って」が、よくできていると うだといいので、ぼくも時間 目ひょうの一部分「時間を を守っていきたいです。 ぼくのクラスは最近、学級

### 稲毛 田 田 優<sup>ゆ</sup>う

| が練習をしていると、ときど | もいて、すてきだと思います。 ばっています。なぜかという たいです。 ぼくは今、鉄ぼうをがん

# 奈な **々**な 美み

わりを持っていきたいと思い

宿泊学習の時、ぼくは班長。あいさつの声が大きく、また きに、美里さんと美空さんの 学校帰りに教室を出ると

颯<sup>そ</sup> 汰た

いと思いました。あいさつを トーンが高くて、とてもすご 気持ちがよくなります。わた すると、した人もされた人も しも二人のあいさつを見習っ

## 鈴<sup>ថ</sup> 木ಕ

にしたいです。

が明るい気持ちになれるよう 自分とあいさつをされた相手 て、少しでもあいさつをした

: 海まで海水を取りに行きま 運ぶときに、のぞみちゃんが、 はあまり力がないので、とて と聞いてくれました。わたし 「大丈夫?交代しようか?」 た。バケツに入れた海水を 宿泊学習の塩作りのときに、

でも仲良しな所です。ぼくが

ころは、いつも優しく、だれと

ぼくの友達で、すてきなと

### 五年 上 倉 6 愛がり

とでも仲良くしたいと思って と思います。だからぼくも、誰 こんなみんなが優しいからだ いつも学校にいて楽しいのは

石() 原()

。 わたしもそんな人になりたい れが、とってもうれしいです。 彩さんなどさまざまな人が、 しに声をかけてくれます。そ また、一人でいる人に声を 一緒に遊ぼ!」などとわた 最近、美波さん、粋さん、陽

### 見て、本当にすごいなと思い り優しくしていたりする姿を そうじをしていた妃星さんが ました。今は、前よりも清掃活 たりなどたくさん接して、関 動が少なくなっているので、 下級生の並び方をほめていた 下級生に優しく教えたりほめ 清掃の時間に、家庭科室で

